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Na data de 12 de julho de 2017, as 16h15min, em segunda chamada, no auditório da 1 

SAMAE em Araranguá, reuniram-se 16 conselheiros, representando 15 entidades. As 2 

entidades UFSC, CREA e ACIVA não estiveram representadas. A reunião foi aberta e 3 

presidida pelo presidente em exercício, Jonatan Piazzoli. Inicialmente, foi realizada a 4 

leitura das pautas para reunião e deu-se início a aprovação da Ata da 63º reunião 5 

ordinária do dia 14/06/2017. O texto foi aprovado e os conselheiros presentes naquela 6 

ocasião assinaram no verso, concordando com sua redação. Logo após, foi apresentada 7 

a situação das entidades no conselho, informando que todas as entidades não-8 

governamentais apresentaram a documentação solicitada para sua regularização 9 

(Estatuto e Ata de eleição da atual diretoria), exceto a ONG Sócios da Natureza. Logo, 10 

foi decidido pela retirada desta entidade no conselho, dando lugar a ACIVA – 11 

Associação Empresarial de Araranguá e do Extremo Sul Catarinense, que já 12 

encaminhou toda documentação necessária para sua participação. Foi decidido ainda 13 

pelo cancelamento da inclusão do Gabinete do prefeito, que iria manter a paridade 14 

entre os grupos, caso a ONG permanecesse no conselho. Em relação ao decreto de 15 

nomeação das entidades, ficou decidido que, tão logo a modificação da lei 149/2012 16 

seja aprovada, será encaminhado pedido através da secretária do prefeito (Letícia), 17 

que deverá realizar os trâmites necessários para sua aprovação e assinatura do 18 

prefeito. Com relação a pauta sobre “soluções ecológicas para os projetos de 19 

construção de novas edificações no município” ficou acordado entre todos presentes 20 

que seria formada uma comissão que ficará responsável por elaborar uma proposta 21 

melhor estruturada, observando-se a viabilidade de execução no município. Essa 22 

proposta será posteriormente encaminhada para o Conselho Municipal das Cidades. A 23 

comissão foi formada através de quatro voluntários: Jonatan Piazzoli, Luiz Fernando 24 

Klar Serrano, Cristiano Coral e Everson Casagrande. Na agenda livre, foi informado 25 

sobre a nova resolução do Consema 99/2017 que modificou diversos critérios do 26 

licenciamento ambiental, e foi decidido por sua inclusão como pauta para a 65º 27 

reunião ordinária que ocorrerá no dia 09/08/2017. Foi levantada pelo conselheiro 28 

Everson Casagrande a questão do recebimento de recursos provindos de doação pelos 29 

usuários do SAMAE, que será depositado no Fundo Ambiental Municipal para o custeio 30 

das castrações, tratamento e recuperação de animais abandonados e em estado de 31 
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elevado sofrimento.  A principal questão levantada foi de como será realizada a gestão 32 

e a prestação de contas deste recurso. Para tal, decidiu-se convidar a funcionária 33 

Flávia Cândido, responsável pelo Bem-estar animal na FAMA, a participar da 66º 34 

reunião ordinária, que será realizada na data de 06/09/2017, onde a mesma fará uma 35 

explanação sobre o tema e irá responder a todos os questionamentos que surgirem.  36 

 37 

Segue abaixo a relação dos conselheiros que aprovam a redação dada pela 38 

presente ATA da reunião ordinária realizada em 14 de junho de 2017. 39 

Nome/entidade Assinatura 
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